

# 鹿児島県合格!

## 行政・事務職、技術職、警察官

### 2018年度 鹿児島県上級(行政)最終合格

鹿児島校 石川 歩実さん ~鹿児島大学~  
『先輩受験生の情報がとても参考になりました』



経学などは、初めて勉強する分野なので、東アカの講義が無ければ、独学では合格は無理だったと思いません。また、不安になった時もすぐに先生方や事務局に相談でき、先輩方の受験例など様々な情報も聞くことができて本当によかったです。また入会した時は、大学の同じ学部の男の友達しかいなくて心細かったのですが、他の学部の人と話すことができ、東アカで女子の友達ができることができたのです。

今後、合格される方へ、友達と一緒にでもいいので試験的に勉強し情報共有をすると良いと思います。

民間就活の人が、早く就職が決まり焦ったり不安にならぬまでも、公務員試験を受けている人はみんなそうなので、できる限り違う人の話を聞いてモチベーションを上げて頑張ってほしいです。最後まで頑張って、面接ではできるだけニコニコ笑顔想よくしていればきっと大丈夫です♪

### 2018年度 鹿児島県上級(警察事務)最終合格

鹿児島校 丸山 亮さん ~志學館大学~  
『とても印象に残る授業で得点力アップ!!』



私は、前年度も公務員試験を受けており、一次試験は合格しましたが、二次試験で落ちた経験があります。鹿児島県上級は難易度が高く、足りなかった備しまもあり、再挑戦する決意をしました。最後の最後まで諦めずに取り組むことができたのが最終合格できたポイントだと思います。

東京アカデミーは、とても印象に残る授業が多く、模試や試験で実際に問題を解くときに先生がおしゃべりで話すことを思い出すことができ、得点力アップに繋がったと思います。

受験生において不安やマイナスなイメージ、そしてギヤ思路を叶えるかもしませんが、自分にできることや立てる計画を立つて多くなしていくといふ思います。

先生方もおしゃべっていましたが、教科書のどのページに何が書いてあるかを見ていくことが、勉強が身に付いていている安心になります。皆さんも夢を叶えられるように頑張ってください。

### 2018年度 鹿児島県上級(行政)最終合格

鹿児島校 野下 昂平さん ~國學院大学~  
『アカデミーで公務員試験対策の全てを完結できる』



前職を経験し、より幅広い視点から公共性のある仕事をしたい、そして鹿児島のために働きたいと思い県職員を目指しました。

勉強は、何より日々の講義を一番大切にしました。毎日講義に出席するのももちろんのこと、自習も含めて勉強は全てアカデミーで行い、帰宅後の時間はリフレッシュにつけるように意識していました。

東京アカデミーのテキストは、市販のものとは比べものにならないくらい良くてできていますし、一次試験に向けた勉強カリキュラムが明確に組まれていて、先生方の指導通りに勉強を行えます。得点力は身に付くと思います。また、二次試験に聞いていた人物試験対策一覧ガイドを参考につづき、何回も面接練習を受けることができます。公務員試験対策のすべてを完結できる気が本当に優れていると思います。

### 2018年度 鹿児島県上級(行政)最終合格

鹿児島校 谷川 賢治さん ~鹿児島大学~  
『苦手な面接も回数無制限の練習で克服』



独学と比較して東アカは、講義を生で聞けることが何よりも点でした。一緒に勉強している人が多かったので、モチベーションにつながったことが良かったです。

私は、面接を苦手と感じていましたが、大学の学内講座と違って面接練習の回数が東アカは限られておらず、慣れるまで練習できた点がとても良かったです。本番でどのような人が面接官でも大丈夫のように、様々な先生方に面接練習の指導をしていただきました。

学習面については、講義での解説を理解することと、過去問を何回も解くことが重宝です。本試験では、本当に過去問と類似した出題が多いので、過去問を解けるようになるまで繰り返し練習すると良いと思います。また、二次試験前に焦らないよう早めに自己分析と自治体研究を進めていくと、併願が多くても余裕があると思うのでおススメします。

### 2018年度 鹿児島県上級(化学Ⅰ)最終合格

鹿児島校 山元 広大さん ~鹿児島大学~  
『苦手な面接は、何度も練習して攻略できました!』



アカデミーに通って良かったと思う点は、1点目に、勉強に集中できる環境が整っていることです。常に誰かが自習しているため、自分の気持ちも引き締まりました。2点目は、面接練習がしっかりとできることです。何度も予約でき、練習を積むことができました。3点目はPointを押さえた授業です。要点がまとまっており、莫大な範囲を効率良く勉強できました。

私は、面接で苦手意識があったので、面接対策は重視していました。できるだけ多くの情報を集めためインターネットや説明会で何度も参加しました。また、アカデミーで何度も面接練習を指摘しても、面接練習を怠っていませんでした。

インターネットや業務説明会を通して公務員の仕事について学び、そこで理解したことと、公務員として働きたい気持ちを面接で伝えることができたのが最終合格のPointだと思います。

### 2018年度 鹿児島県上級(行政)特別枠 最終合格

鹿児島校 松浦 由侑さん ~鹿児島大学~  
『面接本番当日にも面接練習を行い合格を掴みました!』



東京アカデミーでは、過去の問題など様々な情報があり、受験先の試験傾向を掴むことができ、対策する上でとても参考になりました。

私は、専門科目対策も行っていましたが、途中から教養科目中心の勉強にシフトしました。勉強は、特に出たDATA問を繰り返し解くように心掛けました。

尚、最終合格できたポイントとして、充実した面接対策をしていましたが、それが採用されました。私は、何度も面接練習を行いましたが、練習の際、先生が質問した内容に対して私の回答一言一言に明確なピンポイント

指導をしていただき、本番におおいに活かすことができました。ちなみに、面接本番当日も、アカデミーで試験開始時間直前に練習してから試験会場に向かいました。最終合格する為には、しっかりと面接指導を受けることが本当に大切だと感じました。

### 2018年度 鹿児島県中級(教育事務)最終合格

鹿児島校 池田 麻美さん ~長崎大学~  
『働きながらも隙間時間的有效活用しました』



私は、働きながらアカデミーの夜間部に通っていましたが、日中は、仕事を勉強ができないため、出題頻度の高い分野を中心に、ポイントを絞って効率的な学習を心がけました。

夜間部の講義が終われば、帰宅して就寝までになるべく2時間は勉強するよう心がけ、職場では、バスで通勤していたのですが、バスの中でも教材に目を通すなどしていました。また、昼食時間も最早に食事は済ませ、昼食時間が終わるまで、公務員の勉強をするようにしていました。このように、少しの時間もムダにしないように、隙間時間も有効に勉強時間として活用していました。

働きながら公務員試験合格を目指す方は、とにかく、いかに勉強する時間を確保し、集中して効率よくできるかがポイントになると思います。あきらめない心を持って、ぜひ頑張ってください。

### 2018年度 鹿児島県警察官A 最終合格

鹿児島校 牧元 大道さん ~鹿児島国際大学~  
『未来をイメージして今頑張っていることを楽しもう!』



東京アカデミーでは、自習室を活用しながら先生方に質問ができ、また、丁寧に指摘して頂けたことや、意識の高いレベルで榜が持て勉強していると思うからこそ頑張ることができました。最終合格まで面倒見てくれるため、本番でより堅苦しくなることがないよう準備ができました。

自分は、ずっと部活一筋で学生生活を送ってきたため、勉強は全くと言っていいほどしたこと�이ありませんでした。目標を叶えたいたという気持ちを忘れず、自分なりにやった結果、最後は自信を持って試験に臨むことができました。多くの時間勉強するというよりも、少ない時間でも毎日続ければということが前進につながると思います。

難解を知るということもモチベーションや知識になると思うので、説明会や先輩の話を聞くことも重要です。未来のイメージを持ち、目標を掲げることで、今頑張っていることを楽しんでください！

### 2018年度 鹿児島県上級(農業)最終合格

鹿児島校 長山 佳樹さん ~鹿児島大学~  
『あせらず、自分のペースで』



私は、鹿児島県内で働きたいという強い想いがありました。最初は行政で受けた計画でしたが、農業とより深く関わわりたい、専門的な力を持ちたい、という想いで3年生の夏頃に変更しました。

勉強に迷はず、最後までアルバイトを続けた他、ホランティアや学校行事に積極的に参加したが、普段の勉強時間が多く確保したことは言えません。模試や出した問の復習を中心とした学習を短時間集中して行いました。

東京アカデミーでは、特に面接対策を活用しました。鹿児島県の面接対策だけでも、面接練習を7回行いました。鹿児島県は、面接時間が長い(30分×2回)だけでなく、1回目と2回目とで異なる面接官と顔を合わせるため、非常に迷いました。本番では緊張しましたが、前のめりにしっかり伝えることができたと思います。最終合格できたポイントは、支えてくださった方々の存在が大きいと思います。

### 2018年度 鹿児島県上級(行政)最終合格

鹿児島校 横峯 千笑莉さん ~鹿児島大学~  
『勉強開始時期が遅くても大丈夫!』



大学の同じサークルのメンバーほとんどが東京アカデミーに通しておらず、私は一人ではなかなか集中して勉強できるタイプではなかったので、分からないことがあると相談しながら勉強していました。

個別面談も積極的に活用し、疑問点や不安などを解決するようにしていました。その都度、的確な資料やデータを教えてくださるので助かりました。

鹿児島県中級の最終結果発表は11月月下旬と、反対人に比べ3ヶ月ほど遅く、友人達はみんな8月には合格を決め、私は、一人取り残された気分で、本当に怖しく辛い時期が続きました。ですが、今までの自分の勉強方法、面接対策、自己分析等一度一度着実に段階を踏んでこなしていくことが希望を抱いて頑張りました。合格を祈っていましたが、これだけ幸いな結果を乗り越えられたことが私の誇りと自信になっています。

力を強く持つていれば絶対に大丈夫です。

### 2018年度 鹿児島県中級(一般事務)最終合格

鹿児島校 吉満 健史郎さん ~西南学院大学~  
『周りの人達へ感謝の気持ちを忘れずに』



アカデミーでは、周囲に同じ目標を持つ人と違るのが一番良かったと思います。特に、私の周囲には同じような境遇の方が多いので、その人達と友達になり、やる気が出ない時などカラオケに行ったりなど気分転換も行いました。悩み等を話せる友人ができたので、非常に良い環境に恵まれたと思います。

私は、年齢も高齢ということもあり、不安の方が大きかったです。今後、アカデミーで勉強される方、モチベーションが上がらない時は、誰のために勉強しているか思い出してみてください。もちろん自分の為だと思ってください。もちろん家族や友人、先生方の協力・サポートがあるからこそ良い環境で勉強できているはずです。その人達に良い報告をするためにもある程度の無理には耐えて勉強してください。しっかりと授業を聞いて復習をすれば合格できると思います。

# 私たち、東京アカデミー鹿児島校で

## 2018年度 公務員試験に最終合格しました！

### 2018年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 末廣 翼さん ~鹿児島大学~

『継続こそが最大の武器』

継続こそが最大の武器になります。選ばざる事はないので、やる気を持つたその時から勉強や情報収集を継続して行ってみてください。東京アカデミーは、勉強する環境が整っているため、モチベーションが低い時期でも頑張ることができます。

精神的に厳しい時期があると思いますが、講師の方々や事務局の方々など話を聞いていた対象さんはたくさんいますので、絶対頑張ったほうがいいです。私も相談しながら試験に向かってしっかり取り組みました。

私は、既卒の方にアドバイスを送るならば、勉強以外に本を読むなど情報を集めたり趣味に取り組むなど、息抜きを大切にした方がいいと思います。

最後に、面接試験はとにかく自分に自信を持つことが大切です。余裕のある対応ができるかもしれません。

受験生活では辛いこともありますが、がんばってください。



鹿児島県上級(行政) 合格しました

### 2018年度 鹿児島県上級(化学Ⅰ) 最終合格

鹿児島校 藤崎 洋さん ~鹿児島大学~

『長期・中期・短期の目標を定めて学習しよう』

良質な過去問集と分かりやすいテキストがあり、そして質ともに充実した講義を受けたことができたことがよかったです。また、意識が高く、同じ目標に向かっている人の刺激を受けることができる自習室がある点もよかったです。

学習に関しては、講義は当然重要ですが、学習時間の大部分は自主学習であるところから、この質と量が最も重要なと思います。過去問題を中心に取り組みつつ、模試に関しては土曜や判定よりも、自分の解く順番や時間配分を意識しながら決めていくことが大切だと思います。

モチベーションを維持する方法としては、長期目標(志望先への合格)、中期目標(一ヵ月程度で達成可能な学習目標)、中期目標を達成するために必要な学習スケジュール)をそれぞれ目標に定めてることで、合格に向かって一歩ずつ進むことができると思います。



鹿児島県上級(化学Ⅰ) 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県上級(化学Ⅰ) 最終合格

鹿児島校 御領原 孝尚さん ~鹿児島大学大学院~

『毎日欠かさず勉強して自信になりました』

東京アカデミーでの授業は、大変分かりやすかったのですが、学んだことを自分のうちに復習し、知識が身に付くように心掛けました。また、模試の結果を見て、自分の実力を定期的に確認できたので、やる気を維持することができます。ガイダンスや個別面談で試験の上を目指して確認することができたので、目標を持って勉強することができます。

経験や知識が豊富な先生方に気軽に質問することができます、同じ目標を持った友人と講義を受けることができたので、高いモチベーションを維持することもできました。また、面接練習も色々な先生方にもうれしいので、自信を持て本番に臨むことができました。

私は、毎日少しでも勉強することが大切だと思います。毎日欠かさず勉強したことが、大きな自信になりました。模試の結果等に一喜一憂せずに、目標を持って勉強に励んでください。



鹿児島県上級(化学Ⅰ) 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

鹿児島校 宮後 英介さん ~鹿児島国際大学~

『分からぬ点を理解し、納得できる環境』

全日制での講義後、必ず自習室で学習してから帰るようにしていました。講義の後に、先生方も質問でき、すぐ確認して納得できる環境はとても良かったです。また、講義がない日も自習室が開いているため活用し、東京アカデミーの行き帰りの電車では、その日に行った範囲の教科書を読むように心掛けました。

尚、自分は、学習開始時期が遅い方だったので、得意な教科の勉強は少なかったです。専門教科に多くの時間をかけました。二次試験の対策では、面接練習を行ななかで、うまく表現できる方法を教えていただき、感謝しています。

学習範囲も広く、今まで学んできたことがない内容を学習するため難しく、初めは手こたえもないと思いますが、何度も教科書を読み、過去問を解いていくことで、少しずつ理解できるようになります。最後まで諦めず頑張ってください。



鹿児島県中級(教育事務) 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県上級(警察事務) 最終合格

鹿児島校 山口 茜さん ~福岡女学院大学~

『裏技的な解法をマスターでき感謝、感謝』

東京アカデミーの講義は、公務員試験に特化したものであり、般般知能や数学では、学校のように公式式を見えて解くという方法ではなく、公式を使わずに解くよりも教わり、非常に分かりやすく時間浪費の試験で役に立つものでした。そういう裏技的な解き方は、独学ではまず知ることはできなかつたので、感謝、感謝です。

東京アカデミーで勉強するにあたっては、授業をしっかりと受け、授業中に大事だと思います。たとえどんなに自己復習をしていましたとしても授業中に聞いていないことは意味がないと思います。そして分からない問題は、ためらわずに質問に行くようにして、諦め込まないようにすると解ける問題も増え、気持ちも良くなります。最終合格では不安なだけだと思いますが、友達を作り、話をする少し気分が楽になります。目標に向かって頑張ってください。



鹿児島県上級(警察事務) 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県警察官A 最終合格

鹿児島校 富満 龍介さん ~志學館大学~

『後悔することがないように必死で頑張ろう』

私は、毎回の講義をしっかりと集中して聞くことを第一に考え、受講していました。その日に学んだことは、自宅でテキストを読んで復習し、毎日少しずつ出たDATA問を解くように心掛けました。

また、アカデミーの授業がない日は、自習室を活用し、周りの人が勉強している姿を見て、自分も頑張らないといけないという気持ちになりました。周りの人たちの頑張りを見て焦りを覚えることもありました。それが自分がへのプレッシャーとなり、やる気に変わりました。

私は、県民の方々が安心して暮らせるよう治安を守っている警察官に憧れて受験をしましたが、最終合格できたポイントは、筆記、面接どちらにおいても自信を持って臨めたからだと思います。これで不合格なら後悔しないといふくらい必死で対策をしてきたので、最終合格に繋がったのだと思います。



鹿児島県警察官A 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県上級(警察事務) 最終合格

鹿児島校 折田 万明さん ~鹿児島国際大学~

『悩みや分からぬ問題もすぐに解決！』

独学だと誰にも相談できず悩んでしまいますが、それでも、しかし東京アカデミーは、悩みを相談したり分からない問題をすぐに解決することができるのですから、それで良かったと思います。

私は、講義はできる限り受け、復習に力を入れました。二次対策の箇題は、過去問題に目を通し、自分の意見や考え方を書いてるようにしました。新聞、ニュースを見て時事についての把握も心がけました。

二次試験前は、週に2～3回練習を行い、話を内容を覚えるのではなく、質問に対して自然と自分の言葉で話せるようになるまで練習しました。合格後の仕事は、大学生のときに行っていたボランティア活動で興味を持ちました。本番の面接では、つたない言葉でも自分のやりたい業務や、〇〇になりたいなど、自分の思いをしっかり伝えることができたのが最終合格できたポイントだと思います。



鹿児島県上級(警察事務) 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県警察官A 最終合格

鹿児島校 佐藤 佳奈さん ~鹿児島大学~

『働く自分をイメージして頑張ろう』

私は、人前で話すことが苦手なので、面接では上手に話すことよりも警察官になりたいという強い意志を伝えることを考えて話しました。言葉が出てこないのも、面接官は引き出してくれます。自分の中に警察官になりたいという気持ちがあったことが、合格できた要因だと思います。

東京アカデミーに通ってよかったですのは、やはり面接対策を何度もしていただいた点です。自分は苦づかなかったことを指導していただき、本番同様の緊張感の中で練習できたことは自信につながりました。

私は、競争力などで一週間にごとに、面接官は決まります。そのため、自分ははつきりしてこども目標を決めて、諦められません。仕事について調べたり、働く自分をイメージしたりしてこども大事にします。



鹿児島県警察官A 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

鹿児島校 川畠 空太さん ~鹿児島国際大学~

『二次対策も早めに行えたことが最終合格できたポイント』

東京アカデミーでは、平日も土日も毎日自習室が使える点がとてもよかったです。他の受講生が勉強している姿を見れることが、自分のモチベーションの確保につながりました。

欠席した講義のフォローや二次試験対策、個別面談など独学や大学の学内講座よりも充実した内容の試験対策ができたと思います。

論文対策は、過去に出題されたものや自分で考えた予想テーマを時間内で書けるように対策を行いました。

面接は、過去の質問例はすべて答えられるように、自分が答えたことに、面接官から何を突っ込まれてもいいようにしっかりと確認しました。

二次試験の対策もとても大切ですが、二次試験の対策を早めに行なったこと、最終合格できたポイントだと思います。

あと、生活習慣も大切です。本試験は、午前中からなので、朝早く起き、朝9時頃から勉強を行うとのもいいと思います。



鹿児島県中級(教育事務) 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県警察官A 最終合格

鹿児島校 渡辺 友規さん ~鹿児島国際大学~

『東アカで勉強して力がついたことを実感しました』

地元に貢献でき、やりがいのある仕事だと感じ、県警を志しました。

アカデミーで勉強を始めるのは遅かったのですが、焦らず基礎を固めることを意識して、とにかく出た問題を繰り返し解くようになりました。そのように勉強を進め、確実に力がつき、それを感心することができました。また、共に高め合える人の存在がとても大きかったです。

一般企業への就職を決めて、遊んでいる人が周りに多い中で、自分がまだ就職が決まっておらず、心が折れそうになることが多々ありました。公務員を目指すということは、何かを犠牲にしないといけないと思うので、心折らずに根気強く精進していくことが大切です。

でも、たまにはリフレッシュも必要だと思うので、勉強が行き詰ったり、集中できないときは、大いにリフレッシュするべきです！中途半端が一番よくないと思います。



鹿児島県警察官A 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

鹿児島校 前花 星南さん ~鹿児島大学~

『最後は忍耐力の勝負です！』

アカデミーでは、講義はもちろんのこと、二次試験の対策や質問・相談などに対応していただく面談も定期的に行われ、幅広いサポートを受けることができたことが本当に良かったと思います。

普段の学習については、講義にはしっかりと参加して、その後復習をこなすことを念頭においておいた結果が良きました。また、専門科目を特に中心に勉強し、直前期には、出た問題を何度も繰り返し解くように心掛けました。過去問題演習はとても重要だと思います。

今後、公務員試験に受験される方は、あまり思い詰めてやがれないと大切だと思います。時には休んで、心身ともにリフレッシュして勉強と休息のバランスのとれた生活を送ることをおススメします。その日一日の目標を立てて計画的に忍耐強く頑張ってください。



鹿児島県中級(教育事務) 合格しました

現役合格

### 2018年度 鹿児島県上級(警察事務) 最終合格

鹿児島校 相星 圭佑さん ~志學館大学~

『「仕事」のつもりで勉強をこなしていくこう』

ひとりで勉強するのではなく、競い合う何を意識し、周りが勉強や自習をしている姿を見ることが、自分のモチベーションの確保につながりました。

また、アカデミーでは、実践的な面接練習を何度も行い、様々な先生からの確かなアドバイスをいただいて、確実に力がつきました。本当に感謝しています。

私は、公務員試験だけではなく、民間企業も受けていましたが、話しなど、公務員の面接に対するものにもちろんなりました。民間と公務員の違いや公務員の魅力とは何なのか、などを改めて考へようになり、公務員への志望動機が更に固まったような気がします。

勉強の心構えとして、社会人になつたら当然、仕事をしっかりとこなしていくことが大切だと思います。社会人になつたら、仕事の前段階の準備を怠り、勉強も同じく着実にこなしていくことが大切だと思います。



鹿児島県上級(警察事務) 合格しました

現役合格

## 2018年度 鹿児島県上級(行政)最終合格

鹿児島校 柏木 端樹さん ~熊本大学~

### 『苦手科目・苦手分野の克服で総合力アップ!』

東京アカデミーは生講義のため、講義が分からぬことはあれば、先生に気軽に質問できるところがとてもよかったです。

勉強方法として、講義をしっかりと受けるのは当然として、模擬試験もたくさんあったので、模擬試験を受験した後、解けなかった問題を中心に復習を徹底し、解けなかった問題と関連類似した問題を「出たDATA間」から探し、その問題もしっかり解くように心掛けました。

また、得意科目を得点源にするため、その科目に多くの勉強時間を割く人もいるかもしれません。私は、苦手な科目・分野を中心に勉強して、総合的な得点力アップを目指しました。

向、一度に詰め込む勉強よりも、計画的にじっくり勉強するほうが長続きして、集中力も続くと思います。



## 2018年度 鹿児島県中級(一般事務)最終合格

鹿児島校 村岡 悠人さん ~駒沢大学~

### 『一日一日の積み重ねが大切』

東アカに通って一番良かったと思うのは、やはり学習環境だと思います。やる気が出ない日でも、同じ目標に向けて毎日勉強している受講生を見ると、自然と勉強に向かうことができました。また、普段間数年分が欲しいとリクエストするすぐに準備してくださるなど様々な情報を探してくださり、大変心強いサポートがありました。

勉強は、今日やるべき学習に集中するのが大切だと思います。長い公務員試験策策では、まだ先だからと、今日やるべきことをおろそかにしてしまうことがあると思います。そうではなく、「今日の勉強の積み重ね」でしかないと毎日熱い聞かせ。目の前の一問一問をこなしていくまきました。私は、東アカにスマホを持っていますがLINEを削除した時期もありました。このように勉強するしかない環境を自分で作ったり、試験や模試の結果に一喜一憂せず、淡々と準備を続けることも大切だと思います。



## 2018年度 鹿児島県中級(土木)最終合格

鹿児島校 深田 茉子さん ~鹿児島大学~

### 『技術職志望者は教養科目で差をつけよう』

アカデミーは、定期的に講義があるので、講義後は勉強など比較的毎日計画的に勉強できました。尚、実家から大学に通学していましたが、その通学途中にアカデミーがあったので、交通の面で便利でした。また、受講して間もないころは、実際の公務員試験がどのようなものかあまり分からなかったので、様々な種類のガイドブックが実施されたのは、とてもありがたかったです。

私は、技術職志望だったので、教養科目を中心に勉強しました。講義では、高校で履修していない教科の歴史や理科などもあり、自分で走んで勉強しない科目だったので、受講してよかったです。

土木の専門対策講義はアカデミーではやっていないのですが、専門は、大学の講義で十分補えると感じました。専門科目に力を入れるのは、直前でも大丈夫だと思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島県中級(教育事務)最終合格

鹿児島校 堂園 翔太さん ~鹿児島国際大学~

### 『進路の相談にも何度も乗って頂きました』

学生時代から、学校で働きたいという想いがあつたため、教育事務を受験しました。最終合格できたポイントは、面接や論文対策をしっかりと行えたからだと思います。

面接対策に関しては、何度も面接練習を行いました。場の雰囲気や質問に慣れるようにしました。論文の対策では、日々から新聞やニュースに目を通し、多くの情報や知識を身に付けるようにしました。第一希望が教育事務だったので、鹿児島県の教育に関する情報を集めました。

入会してとてもよかったです。私は、講義が分かりやすい点と、気軽に相談しやすい点です。進路で悩んだ時に、事務局に何度も足を運んで相談に乗って頂きました。教科が多く、勉強も大変だと思いますが、気分転換やりリフレッシュもしながら最後まで諦めず頑張ることが合格に繋がると思います。



## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 濱田 大輝さん ~鹿児島国際大学~

### 『最後の2カ月で信じられないほど成績UP!』

東アカは講義の内容が分かりやすく、効率よく知識を定着させられることはもちろん、受験の仕方や悩み、不安をいつでも事務局の方々に相談できる環境には本当に助けられました。

講義はなるべく毎回受けていることを心掛け、模試も確実に受けるように思いました。

また、意識の高い受講生と一緒に授業を受けることで、勉強のやる気が出ない時でも、自分なりとライバルが勉強している姿が頭に浮かび、モチベーションの高まりが感じました。

私は、本試験直前に受けた地方上級模試まで、自分なりとコツコツ勉強に取り組んだ結果、最後の2カ月で、自分でも信じられないほど成績が上がり、ほとんどの試験に合格することができました。

模試の点数が伸びず不安になることがあるかもしれません、自分なりの勉強を継続すれば、最後に一気に伸びると思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 塩田 ひとみさん ~京都府立大学~

### 『対策期間が短くても合格できる!』

私は、かなり遅い時期に入会したため、大半の講義が途中まで進んでいた状態でした。そのため、講義が終わってからの時間などにレコーダーを活用して、基礎を補い、同時に進行で小テストや模試の問題にもあたっていました。私は、記憶する時には、声に出す方が覚えやすいので、暗記分野は家、問題演習は自習室で決めていました。自習室は、静かで長時間集中するにはとても良い環境でした。

対策として、もちろん全科目網羅できはそれがそれですが、対策期間が短い場合、より効率的に勉強する必要があります。私は、得意科目の確実な補強と出題数の多い科目を重点的に取り組み、小単元ごとに基礎の理解→実践を繰り返しました。繰り返して得た知識は簡単に忘れません! 本場前に自分を精神的に支えてくれます。自分に合った学習方法を見つけて、存分に活用してください。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(土木)最終合格

鹿児島校 清敷 大輔さん ~鹿児島大学~

### 『残り50年以上ある人生の為に死ぬ気で頑張ろう!』

アカデミーの勉強に集中できる環境がとにかく良かったと思います。

私は、授業を大切にし、授業中に先生がおしゃべった例え話や、ある史実に関するエピソード等をテキストに書き込んで、試験の時や復習の時に答えを思い出す引き出しが増えたと思います。どんな細かいことでも自分の言葉で書き込むことでより分かりやすくなります。

休日は自習室を使っていましたが、大学の自習室と違い、同じ公務員を目指す人の背中が常に見えるので、とても集中することが出来ました。

今後、何か資格を取らない限り、試験のために勉強するのはこれまで最後になります。小学・中学・高校・大学は様々なテストのために勉強に追われていましたが、それらの集大成が公務員試験だと思います。残りの50年以上ある人生のために、是非、一年くらい死ぬ気で頑張ってみてください。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 前村 迪啓さん ~別府大学~

### 『東アカには合格するための情報がたくさんある』

東京アカデミーには、まずは「情報」がたくさんありました。筆記試験では、どこから優先的に固めればいいのか、どのくらい点数を取ればいいのか、など二次対策について先生方を中心多く情報を得て対策ができるようになりました。二次対策でも、独学では知り得ない過去の質問例や細かいポイントを知ることができたので、とても助かりました。

また、頑張っている人が、周りにたくさんいたこともアカデミーに通って良かった点です。普段から話す人、話さない人関わらず、普段から話している人の姿を見ていつも発奮させられました。「負けられない」という気持ちがあつたからこそ、最後までやり遂げることができたのではないかと思います。

公務員試験は、長丁場で精神的にきついと思う時がありますが、周りの力を借りながら合格を掴みとてください。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 寺田 千華さん ~鹿児島大学~

### 『特に講義と模試を大切にしました』

私は、元々の鹿児島市に貢献したいという想いから、地元の方々に寄り添える仕事をしたいという想いから鹿児島市役所を第一志望として受験しました。

東京アカデミーでは、独学とは異なり、スケジュールを組んでくれているため、毎回の講義に出席すればよく、また、試験に出るポイントに絞って授業をしてくださるため、効率的に勉強ができました。また、ガイドブックなども充実しており、公務員試験に関する情報収集が行いやすいこともよかったです。

私が、大切にしていたことは、講義と模試です。毎回受けた復習をしっかりしていました。模試の結果が思うように上がらないと不安や焦りを感じることもあるかもしれません。一つ一つ苦手を克服していくことで結果はついてきます。長いので、みて勉強していくことで合格を勝ち取ることができると思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 岩切 涼次さん ~鹿児島大学~

### 『講義はいつも一番前で受けました!』

理系の学部で、行政・事務職を目指すということで、専門科目が一から勉強だったので、不安はありませんでしたが、講義はいつも一番前で受けるようにして、東アカの先生方の分かりやすい講義のおかげで無事乗り切れました。

東アカは、自習室が使い放題なので、講義が休みの日は、積極的に自習室を利用しました。また、自習室に行けば、同じ勉強を頑張る人が大勢いるので、それを見て、自分も頑張らうという気持ちになり、より勉強に打ち込みました。

長い勉強生活が続き、大変ではあります。が、今後の自身の就職先を決める大事な一年になるのでめげずに頑張ってください。自分が何が問題か、友人や先生に聞くなどして解決しましょう。直前期は、苦手科目自体は得意科目に時間をかけて学習するのが良いと思います。自分のには、各試験の一週間前が一番学習力が伸びたと思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 厚地 一樹さん～鹿児島国際大学～  
『生講義で理解度UP!』

アカデミーに通ってよかったです。教材を読んでも分からぬ微妙なニュアンスの違いについても講義を通して理解することができました。また、受験申込手続、受験方法などで分からないことがあるときは、とにかく事務局の方に相談するようにしていました。直接相談できるところはとても良かったと思います。

私は、受験できる試験はとにかく受験するようにしました。そのおかげで第一志望の鹿児島市の方には、試験に慣れていたので落ち率いて解くことができました。併願先のアドバイスをもらえたと思います。

受験勉強をしていると行き詰ったり、不安になると思います。そんな時は、アカデミーの先生方に相談すればきっかけとなるアドバイスをもらえると思います。一人で考え込み、周りを頼ることも大切だと思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(土木)最終合格

鹿児島校 山下 哲央さん～鹿児島大学～  
『何度も人物試験の練習をして苦手意識を克服！』

模試は、時間配分や苦手な問題の把握にとても役立ち、また、授業のない日も自習室を開いていたので、勉強しやすい環境でした。

私が特に東京アカデミーに通ってよかったです。アカデミーの先生方と一緒に面接や集団討論の練習をたくさん経験することができました。最初は恥ずかしさや苦手意識から全く上手くできませんでしたが、先生が様々なアドバイスをして下さるので、とても参考になります。徐々に改善できました。

学習面に関しては、受験する試験の情報を早めに収集して対策した方がいいと思います。

試験ごとに出題される科目数が異なるので、本命の試験で多く出題される科目を重点的に勉強しました。限られた受験勉強期間の中で、効率よく勉強するために、受験先の問題傾向を把握することが大事だと思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 神田 悠平さん～広島大学大学院～

### 『一人で抱え込まず周囲を頼ろう』

出身大学や経歴の異なるクラスメートに数多く出会えたことが東京アカデミーに通って本当に良かったことだと考えます。成績を競うライバルであり、悩みを共有する友人である彼らがないければ、到底対策を続けれられなかつたと思います。

私は、特に講義は真剣に受け、模試、ガイドシート可能な限り参加しました。面接練習も二次試験前は積極的に行いました。

学習面において、得意分野と苦手分野を把握して、得意分野は絶対に落とさず、苦手分野は全く窟が立たないということはないようにすることが大切です。

精神面では、なかなか先が見えず不安になることもあります。そんな時は、家族や友人、アカデミーの先生方、スタッフ方といった周囲の人々を頼り、一人で抱え込まないことです。心の荷は持てる数にして、一步ずつ歩いていきましょう。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(農業A)最終合格

鹿児島校 井手 昇さん～鹿児島大学～

### 『学習ペースを決めてコツコツ頑張ろう』

面接練習を数多くなせること、他のアカデミー生が真剣に勉強に取り組んでおり、刺激をもらえることなどは、東京アカデミーに通ってよかつたなあと感じます。

一次対策としては、学習ペースを決めることが大事だと思います。志望先の最終合格を勝ち取るために、逆算して一ヶ月の学習量、一日の学習量を決めるようにすればよいのではないかと思ひます。模試や日頃の学習から自分の得意分野、苦手分野を把握し、どうして苦手な点は捨てて、確実に得点が取れる分野に時間を割く方が得点は伸びる感じました。

二次対策として、年明けから自分分析等を行い、4月から面接練習を開始しました。本番では緊張しないために面接練習を数多くこなすことが大切だと思います。

また、日頃から新聞に目を通すことや、団集の中で自分はどういう役割が向いているのかを考えることも大事だと思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(土木)最終合格

鹿児島校 山下 哲央さん～鹿児島大学～

### 『何度も人物試験の練習をして苦手意識を克服！』

模試は、時間配分や苦手な問題の把握にとても役立ち、また、授業のない日も自習室を開いていたので、勉強しやすい環境でした。

私が特に東京アカデミーに通ってよかったです。独学や大学の講座とは異なり、個人面接や集団討論の練習をたくさん経験することができました。最初は恥ずかしさや苦手意識から全く上手くできませんでしたが、先生が様々なアドバイスをして下さるので、とても参考になります。徐々に改善できました。

学習面に関しては、受験する試験の情報を早めに収集して対策した方がいいと思います。

試験ごとに出題される科目数が異なるので、本命の試験で多く出題される科目を重点的に勉強しました。限られた受験勉強期間の中で、効率よく勉強するために、受験先の問題傾向を把握することが大事だと思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 水迫 綾乃さん～大阪大学～

### 『情報量の多さと充実した二次対策に感謝』

アカデミーに通ってよかったです。ガイドシートが実演され、各試験の特徴や合格者の体験談等詳しい情報を得る機会があり、モチベーションの維持や、試験対策に有効でした。特に、二次対策の過去の面接質問例、論文出題例など、これだけの情報を集められるのは受講生の多いアカデミーならではのものであり、受験先の出題傾向を知るのに大変役立ちました。

また、私が一度東アカを活用したと思うのは、二人での対策には限界があり、先生方の力をフル活用させて頂き、自信を持って面接試験に臨んで自分の考えをしっかり面接官に伝えることができました。

尚、集団練習を通して、顔なじみの受講生が増えたのも、情報交換等やモチベーションの維持につれて本當によかったです。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 宇田 彩香さん～鹿児島大学～

### 『東アカを信じて最後まで取り組むことが大切』

私は、理系出身で、法律系の科目など初めて勉強する科目が多く、独学では難しいと思い、東京アカデミーに入会することに決めました。独学では、途中で心が折れて諦めていたかもしれません。悩みや不安を相談できるスタッフの方や、切磋琢磨し合える仲間がいたからこそ最後までモチベーションを高く保つことができたと思います。東京アカデミーに通っていけなければ最終合格でできないと思うので、通って本当によかったです。

私は、本番に弱いタイプなので試験に慣れるために併願できるところはほとんど受けました。一次試験、第二次試験ともに回数を重ねるごとに試験に慣れることができ、第一志望の試験では、緊張せずに臨むことができました。多く併願すると、試験が立て込み大変ではありました。自分の自信につながったので、多く併願してよかったです。

最終合格するためのポイントは、合格したいという強い意志を持ち続けること、様々な対策をしてくださる東京アカデミーを信じて最後まで取り組むことだと思います。

### 立派な鹿児島市役所職員になれるよう頑張ります！



## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 安田 美和さん～鹿児島大学～

### 『「講義を受けて、しっかり復習」で力はつく』

私は、理系出身で、法律系の科目など初めて勉強する科目が多く、独学では難しいと思い、東京アカデミーに入会することに決めました。独学では、途中で心が折れて諦めていたかもしれません。悩みや不安を相談できるスタッフの方や、切磋琢磨し合える仲間がいたからこそ最後までモチベーションを高く保つことができたと思います。東京アカデミーに通っていけなければ最終合格でできないと思うので、通って本当によかったです。

私は、本番に弱いタイプなので試験に慣れるために併願できるところはほとんど受けました。一次試験、第二次試験ともに回数を重ねるごとに試験に慣れることができ、第一志望の試験では、緊張せずに臨むことができました。多く併願すると、試験が立て込み大変ではありました。自分の自信につながったので、多く併願してよかったです。

最終合格するためのポイントは、合格したいという強い意志を持ち続けること、様々な対策をしてくださる東京アカデミーを信じて最後まで取り組むことだと思います。

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 永池 史歩さん～鹿児島大学～

### 『友達と励まし合い合格できました！』

目と耳を使った方が私は頭に残りやすいので、講義はすべて参加し、その日に復習するのが難しい日でも、次の授業がある日までは復習をするように心がけていました。

また、自分用のノートを作って、公式や法律など付箋にまとめて貼り、テスト前に見かえしていました。

公務員試験のプロである先生方がまとめて下さった小テストやまとめプリントもとてもためになりました。

私は、不安になると様々ななところに手を出してしまいます。手帳に今日は「行政法・教養など」のように、勉強することを約一ヶ月分くらい書いて、その通りに行なうことでバランスよく勉強するようにしていました。

私が最後まで頑張れたのは、友達と一緒に励まし合っていたからだと思います。休み休んでお互い不安を口にしたり、逆に大丈夫だと言い合うことで、切り替えて勉強に向かえたのだと思います。たまに一緒に勉強したり、問題を出し合ったりしました。ひたすら勉強して、不安要素をつぶしていく根気強さが大切だと思います。長丁場になり、大変な日が続くくいますが、自分なりの楽しみを見つけながら頑張ってください。

私は、最後まで頑張れたのは、友達と一緒に励まし合っていたからだと思います。休み休んでお互い不安を口にしたり、逆に大丈夫だと言い合うことで、切り替えて勉強に向かえたのだと思います。同じ目標に向かう仲間がたくさんいるのも東京アカデミーの魅力だと思います。長い戦いになって、苦しい時もあると思いますが、どんな時でも自分を信じて努力を重ねることができれば、きっと結果につながると思います。「講義を受けて、しっかり復習」をくり返していれば、いつの間にか力はつくなっています。時には休みながら、自分を追い込むすぎないようしてください。東京アカデミーに入会して、これから頑張ろうとしているだけで、周りの人たちより一歩リードです!!

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 井上 元希さん～鹿児島大学～

### 『回数制限のない面接練習をとにかくこなしました』

東京アカデミーでは、同じ大学だけでなく、様々な大学の方や社会人の方も切磋琢磨しながら勉強できる点が良いと思います。模試の後には、校内でのランクインも発表されるため、自分のモチベーションにもなりました。

また、面接練習に関しては、回数制限がなく、何度もできるため、プロの講師の方々と練習が出来る点も良かったと思います。面接練習はとにかく回数をこなしましたが、講師の先生方にによって指摘される点が異なるため、様々な観点から自分の弱点を見つけることができました。

二次対策としては、日頃から新聞やニュースに目を通して、自分の志望先の情報は絶対ないようにしてください。時には息抜きをしながら、ライバルと切磋琢磨しながら最終合格に向けて頑張ってください。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 塩田 将久さん～鹿児島大学～

### 『合格ラインに導いてくれる環境がココにある』

私は、12月から東京アカデミーに入校し、また、農学部在籍のため、行政職に必要な勉強は完全にゼロからのスタートだったので、講義の内容について行けないことが多々あり、不安な毎日でした。しかし、同じ境遇の友達や、とても頼りになる先生方に支えられ、なんとか合格することができました。

確かに早めに勉強をスタートするのに越したことはないですが、自分のように勉強開始時期が少し遅ってしまうことも、しっかりと合格ラインで持つていけます。持つていってくれる環境が東京アカデミーにはあるので、自分を信して、そして周りを信して勉強に取り組んでほしいです。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 小麥田 直人さん～東京大学～

### 『魅力的な講義を楽しみながら勉強できました』

私は、受験勉強を開始する前は、予備校に通うべきか迷いました。独学で学習するかどちらかで悩んでいましたが、合格実績が優れていて、友人が東京アカデミーで勉強して合格していました。入会を決めましたが、合格先が決まった今振り返ってみて、東京アカデミーに通って本当に良かったと思います。先生方の魅力的な講義のおかげで楽ししながら勉強を進められ、テキストも必要な内容が凝縮されていて確実に得点に繋がるような学習ができました。

同じ目標を持つ受講生が大勢いる環境のおかげで最後までモチベーションを維持していました。

アカデミーに試験勉強すれば、ただ単に試験範囲をこなすだけでなく、考え方や問題の解き方のコツ、よく出るポイント、面白い経験などをたくさん聞くことができ、しっかり自分で理解しながら試験対策ができると思うので、自信を持って頑張ってください。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 枝元 優介さん ~鹿児島大学~

『最後まで諦めず勉強をやりきる!』

東京アカデミーは、情報量が多く、面接対策もとても充実している点がよかったです。また、近くには、同じ目標に向けて勉強しているばかりなので、その人たちの頑張っている姿を見ると、常に「自分もやらなきゃ」と思い、最後まで危機感を持ちながら頑張ることができました。

私は、理系の学部のため、専門の法律や経済科目など勉強したことが全くなかったので、とても不安が大きかったです。出題数の多い重要な「考える」科目を中心にじっくり勉強し、暗記する科目は、直前期に追いつきました。

尚、私は、模擬試験の成績は決して良い方ではなく、本試験も多くは試験に合格したわけではありません。模擬試験の成績などあまり気にせず、とにかく諦めずに最後まで勉強をやりきることが、合格につながると思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(農業B) 最終合格

鹿児島校 大橋 拓也さん ~鹿児島大学~

『頑張れば頑張るだけ夢に近づく環境』

初めての公務員試験で分からなかったらしく、一から十まで丁寧に教えてもらい、情報が得られて良かったです。また、共に志を持って勉強する仲間が多くいたのもモチベーションを保つのにとても大きな役割を果たしたと思います。東京アカデミーを勧めた家族や友人に感謝したいと思います。

公務員試験を含め就活は、自分の人生の中での大きな起点になると思います。自分も将来の明暗などジョンを持てないまま不安な日々を過ごしていましたが、人それぞれみんな色々な事情を抱えていると思います。その中で、東京アカデミーを選んで前進もうとしているのはとても大きな一步だと思います。東京アカデミーなら受講生一人一人に親身になってアドバイスしてください、共に学ぶ仲間もたくさんいて頑張れば頑張るだけ夢に近づく環境が揃っているので安心して学べると思います。



現役合格

## 2018年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 真茅 拓実さん ~鹿児島大学~

『二次試験に関する情報も豊富で安心!』

東京アカデミーは、過去の質問例や、二次試験の情報を豊富だったので、あらかじめ二次試験の内容やポイントを知っている状況で試験に臨み、精神的にも安心できましたこと、面接で自分の気持ちがより伝わる話し方を教えてもらいましたことが、最終合格でできたポイントだと思います。

公務員対策は、勉強する量が膨大なのでスケジュール管理をしてバランスよく行い、自分の得意意識となるような科目があると本番でも安心して臨めると思います。

第一志望の一次試験が近づくと精神的に不安になるので、その時は、息抜きと思って友人と話をすると、精神的な安定を優先することをおススメします。私は、先輩に公務員の方がいて、勉強の仕方や面接のポイントなどを聞き、情報を得ていましたが、東京アカデミーをはじめ、色々なところから情報を得るようになると良いと思います。



現役合格

# 他地方公務員合格!

## 行政・事務職、技術職、消防官

## 2018年度 熊本県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 山本 洋夢さん ~鹿児島大学~

『周りに左右されない自分なりの勉強法を見つけよう』

公務員試験に関する情報を気軽に質問できる環境が整っていたという点や、面接練習等もカリキュラムの中にしっかりと組み込まれていた点がとてもよかったです。また、独学と並んで、実際に周りに高い意識をもつ取り組んでいたり、受講生が多いので、自分も頑張らないといけないと、いう気持ちを常に持ち続けることができた点が一番よかったです。

私は、本当になくなく、今まで学習を始めてしまったので、公務員として何をしていいか具体的な目標をもってから取り組むと、何を勉強していくべきか計画をしっかりと立てることができます。また、周りに左右されないようすることも大切だと思います。私は、勉強を長時間することが苦手だったので、一週間に一度は向こうで、毎日を計画的に行なうことで、周囲を見ることも大切ですが、見過ぎるところもよくないです。



現役合格

## 2018年度 福岡市上級(行政事務【行政】) 最終合格

鹿児島校 竹山 幸那さん ~鹿児島大学~

『何よりも最後まで諦めないことが重要』

アカデミーで直接講義を受けることで、参考書を読むよりも入力やすいと感じました。説明してくれたり、教科書に書いていないことや、難しい表現を読み解いてわかりやすく教えてもらいました。そして、個人的な面談や、重要な要領に対しても一つ一つ丁寧に対応してもらえたことなど、多くの試験情報を得られたことなど、何度も面接練習してもらえたことなど、非常に有り難かったです。

受験生活では、モチベーションを維持できなかったり、模試の結果で一喜一憂してしまうこともあります。私は、自身、最後まで模試で良い結果を出せば、もう無理かもしれないし諦めかけていましたが、試験まで可能な限り問題を多く解くよう心がけ、その結果、一次試験は全部合格することができました。模試の結果などは気にせず、勉強した内容をしっかり頭に入れることができたと思います。



現役合格

## 2018年度 東京消防庁消防官Ⅰ類 最終合格

鹿児島校 原田 生さん ~鹿児島大学~

『人生最後の受験のつもりで努力しよう!』

日本一大きな消防組織の一員となり、都民の生命や財産を守ることに大きなやりがいを感じることができます。

合格できたポイントとして、東京消防庁の独自の問題発展を悩むために、過去問を10年分分析して対策をしたことです。東京消防庁は小論文の配点が多いと聞いていたので、教養試験と同じくらい力を入れて対策をしていただけただと思います。

私は、勉強が苦手で高校時代は授業以外で勉強したという記憶がありません。一年間、浪人生生活を送り、結構な勉強と向き合いました。大学に進学できましたが、今回の公務員試験は、人生最後の受験で間違いないと思いますし、自分が生涯にわたって働く職業が決まる大切な試験ですので、諦めずに精一杯努力できました。家族や友人の支えの中で自分が頑張っていることに感謝してぜひ勉強に励んでください!



現役合格

## 2018年度 熊本県上級(農学) 最終合格

鹿児島校 金柿 千夏さん ~鹿児島大学~

『焦らず自分のペースで』

いつもとは違う環境で勉強ができるので切り替えができる点、どこが重視なのかに着目を置いて勉強を進めることができた点、また、情報収集量が多い点など東京アカデミーに通ってよかったと思うことはたくさんあります。

講義では、自分の分からぬ分野を特に詳しくノートにまとめ、黒板に書いていない先生の言葉などもメモして残しました。模試では悪い結果が続いたとしても、なぜ間違ったのかをしっかり考えました。

勉強は、焦らず自分のペースですることが大切だと思います。私自身、周りの人と比べてしまったり、試験日が近づくにつれて焦って勉強をしてしまいました。そうすると、本当に重要な勉強でのポイントを見逃したり、頭に入らなくなったりしたので、周りを見ることも大切ですが、見過ぎるところもよくないです。

高校まで熊本で育ち、熊本の街並み、人、食べ物など様々なものが好きです。熊本で働くことで、私もこの魅力的な熊本をつくりていく一助となりたいと思います。

# 仕事も友達と一緒に がんばります!



現役合格

## 2018年度 熊本県上級(農学) 最終合格

鹿児島校 森本 由香里さん ~鹿児島大学~

『受講生第一の環境で集中できました』

熊本県で公務員として働くことがずっと私の目標でした。他にも国家総合職と国家一般職も受験し、最終合格のことを頂くことができました。私の公務員としての成長期中、将来の採用先で働きたいかとも悩んでおり、それが逆にこの面接を受けるときにも、「ここで働きたい」という気持ちで話すことができたのが、最終合格につながったのではないかと考えます。

東京アカデミーはとにかく講義がわかりやすかったです。私は、歴史や物理などほとんど勉強したことのない分野が不安で入りたかったのですが、最速で理解することが出来たと思います。また、事務の方もとても親身になって話を聞いてくださり、試験が近づくにつれ増す不安を何度も和らげていただきました。受講生第一という風潮が自分自身は試験対策に集中できることにつながり、とてもよい環境だと思った思います。

また、面接に関しては、アルバイトやボランティア、研究など色々なことをおきましょ。そして、頑張ってきたことを面接官にアピールするべきです。こんなに自分のことを話せる機会もなかなかありませんし、面接が楽しくなると思いますよ。

## 2018年度 広島県上級 行政(一般事務A) 最終合格

鹿児島校 太田 真隆さん ~広島大学~

『実感!ただ一方的に授業を提供されるわけじゃない!』

私の兄も東京アカデミーに通い、公務員になりました。

私は、大学在学中に大学内の公務員講座で対策を行なったが、授業を見て、あとは学生にお任せ、というよう環境でした。しかし、東京アカデミーは、事務局の方々を中心とした生徒へのアプローチが素晴らしく、勉強法について相談に乗っていただいたり、面接練習へ出席したときは、声をかけていただいたりなど、一方的に授業を提供するだけではないんだということを実感しました。

尚、私は、面接が決まったら、とにかく毎日面接練習を入れました。色々な先生方に練習してもらい、意見を頂くようにして、自分がなぜ広島県で働きたいのかを考えるとともに、自分の人となりをしっかりと分析することを重視した結果、最終合格できたのではないかと思います。



現役合格

## 2018年度 日置市一般事務A(大学新卒者) 最終合格

鹿児島校 福田 千聖さん ~鹿児島大学~

『東アカで出会った友人と頑張りました!』

日置市は親戚も住んでおり馴染みがあったこと、大学の講義の中で、日置市役所の方々の話を聴いたり、日置市が運営する施設を訪ねたりする機会があり、日置市の取り組みに興味を持っていたことから受験を決めました。

尚、日置市役所の試験では、三度面接があったのですが、東アカでの面接練習でアドバイスされたことを取り入れながら、自分の言葉で伝えられるように練習し練習しました。練習の甲斐もあり実際の面接のときは、焦らず緊張せずに受け答えすることができました。

講義は、できるだけ休まずに真面目に取り組み、複雑な科目と苦手な科目を時間を決めて交互に勉強し、気分を変えながらメリハリをつけるようにも心がけました。アカデミーで授業を受けられたことと、アカデミーを通して友達もでき、一緒に頑張ることができたことがとても良かったです。



現役合格

## 2018年度 熊本県上級(総合土木) 最終合格

鹿児島校 有水 正剛さん ~鹿児島大学~

『他ではできなかった集団討論対策』

私が最終合格できたポイントは、集団討論を前もって東アカで練習できただけだと思います。熊本県を受けていた他の人たちは、練習していない感じで、みんな緊張していましたが、私は練習していたので落ち着いて討論を進めることができました。集団討論は、他ではできなかったので本当によかったです。

私は、大学3年生の4月頃から東アカに入会して勉強しましたが、大学がまだ奨学金もあるので、早い時期に一番重要な一般能定分野を中心にしてしっかり学ぶことができたのです。

大学の夏休みなど勉強に熱心にやる気が起きないと思いますが、毎日少しでもやるかと大げさです。たまにはは抜き目もすべきだと思います。本番前など、精神的にも不安になり、辛くなると思いますが、東アカでの勉強量は他の人たちと比べたら大き上回っていると思うので、自信を持って受験できると思います!



現役合格

## 2018年度 長崎県上級(行政)最終合格

鹿児島校 柴山 合氣さん～鹿児島大学～

『東京アカデミーのすべてを活用して合格しました』

東京アカデミーに通って、独学では理解するのに時間がかかるポイントを講義を受けることで重要な論点を効率よくおさえることができるところが良かった点だと思います。講義を通しておさえるべきポイントを確立できますし、問題演習でも記憶への定着が講義を受けるか受けないかで大きく違うと感じました。

講義、模試、自習室など東京アカデミーの使えるものはすべて活用しました。講義は、科目別に自分の得意科目、不得意を把握して、苦手な科目に関しては、重点的に講義後の復習を心がけ、問題演習も何度も繰り返して解きました。また、模試の種類が充実しており、現在の自分の立ち位置の確認や、教室の後ろに貼られる模試上位者ランク表に載る友人の成績を見て、競争意識を持って長期的な勉強に励むことができました。



現役合格

## 2018年度 奈良県I種(行政A)最終合格

鹿児島校 村山 未樹さん～鹿児島大学～

『充実した面接対策と模試の多さに感謝』

受験先を決めたのは、倍率が低かったことと、文化財保存活動の仕事に興味を持っていたからです。勉強に関しては、講義にはできるだけ出席し、自宅では出た問題を解いて、苦手分野を分析しました。アカデミーは模試の回数が多いのがありがたく、模試前に、模試の解き直しをひたすらしていました。

また、私は、書いて理解するタイプなので、出た問題で間違えた問題の解説をノートや裏表紙にずっと書いていました。面接対策も充実していて、面接練習で注意されたことや、聞かれていた質問の答案をノートにまとめるようにしていました。

一次対策は、専門科目を中心勉強し、教養科目は、息抜きに手を付け、試験2～3か月前から頑張ってどうにかなりました。また、勉強時間を管理したり、友人と一緒に勉強するのも効果的だと思います。



現役合格

## 2018年度 日置市消防本部消防吏員 最終合格

鹿児島校 御領園 航太さん～九州共立大学～

『短期間に集中！隙間時間も有効活用！』

講義の内容が濃く、分かりやすく教えてください、分からない問題があつて質問した際も、丁寧に教えてくださる点と、全日制公安系のコースだったので、セイカスポーツクラブでトレーニングができることがとても良かったです。

私は、短期間に集中で半年間ひたすら勉強しました。一日一日の講義を集中して聞き、テキストや講義でもったブリーフを休み時間や電車での隙間時間にも有効に活用しました。志望先是体力試験もあったので、大好きなお酒も止めました。試験日程が分かってたら、その日に合わせて計画を立てて勉強とトレーニングを両立しました。

嬉しいことや辛いこともあります。決してくじけずに未来の自分を想像して頑張ってください。周りの人たちへの感謝を忘れず、いつか恩返しする気持ちで何事も取り組んでいましょう！



現役合格

## 2018年度 八代市上級(事務職)最終合格

鹿児島校 豊田 祥馬さん～鹿児島大学～

『東アカだと自然と向上心&やる気が上がりました』

東京アカデミーに通っている受講生は、レベルや意識が高く、他の公務員講座のように途中で諦めて通わなくなるという受講生は非常に少なく、自分も自然と向上心や、やる気が上がってくるのが良かったと思います。

公務員試験は、今までの高校、大学受験とは違い、誰かが計画を立てて受験勉強されるのではなく、自分自身でしなければなりません。なので、まずはしっかり自分の勉強計画立て、勉強することが一番だと私は思いました。

また、勉強をしすぎて自分自身を追い込むのも良くないです。また、身体を動かしたり、友人と遊んだりと、休息も必要です。なのでONとOFFをしっかり分けることも合格するための一つです。

あとは、最後まで自分を信じて諦めないことで合格できると思います。



現役合格

## 2018年度 熊本県上級(教育行政)最終合格

鹿児島校 永野 貴子さん～鹿児島大学～

『頑張れたのは仲間の存在』

東京アカデミー選んで本当に良かったことは、何よりも仲間が近くにいたこと、経験豊富な先生方に何でも相談できることです。また、面接練習もこれでもかというくらいにしてもらいました。自分の話している様子をビデオに撮って客観的に見れたことも本当に良かったです。そして、私も、飽き性なのでも、勉強する場所を変えることができたことは、とても大きかったです。

学習する面でのアドバイスですが、一緒に頑張る仲間を見つけて苦労を分から合いながら頑張ってほしいと思います。そして面接対策としては、いろいろなボランティアに参加すると必ずどこかでその経験が生かせると思います。また、毎日図書館で新聞を読んで帰るのもルーティンにしていました。合格目指して頑張ってください！



現役合格

## 2018年度 大隅肝属地区消防組合(消防職員)最終合格

鹿児島校 枝木 隆宏さん～鹿児島大学～

『本試験に近い緊張感の中で問題演習をしよう』

私は、地元で消防職員として働きたいと思っていた志望している人が、先輩の助言と、独学では厳しそうであったため東京アカデミーに入会しました。

講義では、ノートではなく、直接教科書に書き込もうとしました。そして、出たDATA問を使って、その白学んだところをしっかり解くように心掛けました。

自主学習については、午前中に集中的に勉強することを毎日続けましたが、これは、本番の試験が午前中ということもあり、それを意識した対策になります。

公務員試験の教養科目には、高校で選択していないかった科目も出題されますが、そのような科目よりも、自信のある得意科目を100%にするつもりで対策をした方が気楽か楽でした。模擬試験や自主学習など、緊張感のある中で問題を解く練習をしておけば大丈夫だと思います！



現役合格

## 2018年度 熊本県上級(行政)最終合格

鹿児島校 坂本 琢さん～鹿児島大学～

『すべての面において東アカを活用』

勉強に使用していた教材は、東京アカデミーで頂いたものだけです。講義も模試もほとんど受けていました。その他にも自習室や面接カード「ES添削」、面接練習・集団討論練習など、東京アカデミーを利用できるものはできるだけ利用しました。

地元の熊本で働きたく熊本県を受けましたが、合格できたポイントとして、熊本県の課題問題に絞って勉強法を切り替えたことだと思います。

3月までは、講義を中心にし、学んだことはそのまま復習するようしていました。4月からは、出たDATA問を中心に問題を繰り返し解くようしていました。個人的には、出たDATA問を3周以上すれば、かなり固まるんじゃないかなと思います。

面接に関しては、大学で何もしてない、という人は、早めにボランティアなど経験しておいた方が、話のネタは作れると思います。



現役合格

## 2018年度 霧島市(一般事務A)最終合格

鹿児島校 永田 恵さん～鹿児島県立短期大学～

『同じ悩みを持つ友達に支えられ合格できました』

分からないことをすぐに聞いて解決できましたが、東京アカデミーに通って良かったと思う点です。また、公務員合格を目指す友達ができるので、同じ悩みを共有し、相談できることは、精神的にとても大きくなりました。

私は、模試や本試験でなかなか思うように結果が出ず、精神的にとてもつきついことが多い。事務局の方に個別に相談に乗ってもらったりしていました。

そして、一度あきらめずに頑張ったことが合格につながったと身に染みて感じました。

勉強をしていく中で、周りと比べてしまうこともあるかと思いますが、比べることで落ち込むのではなく、追いつき超すくらいの前向きな気持ちで臨むことが大切だと思います。

また、東京アカデミーでできた友達は、同じ悩みを持つ者として、絶対に支えになります。長期間の戦いとなると思いますが、最後まであきらめずに頑張ってください。



現役合格

## 2018年度 日置市(一般事務C)最終合格

鹿児島校 吉村 友里さん～鹿児島大学～

『講義の復習と計画的な学習が大切』

私は、予習はせず、講義で先生方の話をよく聞き、メモをとること、復習をすることを重視しました。講義には、できる限りのものを活用するようにしました。始めて学ぶ科目もありましたが、熱心に先生方が講義してくれたことがとても分かりやすかったです。

また、面接練習の時には、的確な指導をしていただけたおかげで、本番は落ち着いて答えることができました。

悩み抱えた時には事務局に行くと、親身に聞いてくださり、アドバイスをいただきました。非常に心強く、モチベーションの維持につながりました。

勉強は、講義の復習と計画的な学習が大切ですが、最終合格をもうまでは、長い間ないので、心が折れてしまうこともあります。息抜きをしてからして最後まであきらめずに頑張ってください。



現役合格

## 2018年度 熊本県上級(心理判定員)最終合格

鹿児島校 濱崎 綾香さん～鹿児島大学～

『幼いころからの夢が叶いました！』

自分の幼い頃からの夢であった「心理学を活かして人の役に立つ仕事をしたい」という点を重視して志望先を選びました。東アカは、過去の試験の結果と、その対策が資料としてまとめられており、非常にためになりました。

受験生活の中で、特に大変だと感じたのは、筆記試験対策と面接対策どちらも同じくらい力を入れなくてはならない点です。初めのうちは筆記試験ばかりに目が向いてしまうと思いますが、できるだけ早い時期から面接対策も視野に入れて、筆記と面接のバランスのとれた対策をやっておくべきだと思います。

自分の思うように成績が伸びず、本気でどこにも受からないのではないかと悩んだ時期もありましたが、乗り越えることができたのは、友人たち、そして東アカのおかげだと思います！皆さんも最後まで諦めず頑張ってください！



現役合格

## 2018年度 薩摩川内市上級(一般事務)最終合格

鹿児島校 満枝 翔矢さん～鹿児島大学～

『“出たDATA問”は合格のための必須アイテム』

友人に勧められて東京アカデミーで勉強することにしました。東アカは、過去の試験の結果と、その対策が資料としてまとめられており、非常にためになりました。

一次対策として、出たDATA問が本当に役立つと思いません。私は、とにかく出たDATA問をひたすら解いていましたが、何度も繰り返し解くことが、合格への近道だと思います。

二次対策は、何度も東アカに通い、面接指導を行っていただきました。なかなか結果がついて来ます。公務員としての就職が決まっていかなかった僕を先生方は、全力でサポートしてくださいました。

最終合格できたポイントは、最後まで諦めずに行動し続けたことです。これから受験される方も、最後まで諦めずに頑張ってください。



現役合格



# 鹿児島校で合格を目指そう！

# 国家公務員合格!

## 行政・事務職、技術職、専門職

### 2018年度 財務専門官 最終合格

鹿児島校 菊永 健介さん～鹿児島大学～  
『東アカの大きな魅力は情報量』

東京アカデミーの一番の魅力は情報量だと感じました。日々更新される情報で、過去問や面接における質問など、他にはない情報を学べていますので、情報の有無で合格が左右される公務員試験においては大きく他の受験生と差をつけることができると感じました。

アドバイスとして、まず、「自分の意志」を強く持つことが大切です。これから多くのことに悩み、長く辛い勉強で苦しまることがある中で、「なぜ公務員になりたいのか?」「どうしてその志望先なのか?」という強い気持ちがあれば前進にならなくなると思います。

また、良き友人の存在も重要です。受験勉強で悩んだり、モチベーションの維持が難しくなることがあります。そんな時に友人に相談に来てもらいたいです。友人の間にライバルを見つけることで勉強・二次試験対策においてもモチベーションを保つことができると思います。



現役合格

### 2018年度 農林水産省水産系技術職員 最終合格

鹿児島校 渡合 里菜さん～鹿児島大学～  
『豊富な情報で安心して勉強、試験に臨めました』

公務員試験を受験する時に必要な情報をすぐに知ることができ、また、情報の量も豊富だったので東京アカデミーに通って良かったと思いました。

昨年は公務員試験を受けましたが、知らなかった情報が多くて、情報を受けたときに安心して勉強し、試験にも臨めたと思いました。独学では難しい面接対策やエンリーン式添削ができたことは特に良かったです。複数回面接は可能な限り精緻に受け、次第に重ねることで自信を深めることができました。

勉強に関しては、しっかり計画を立て、自分なりのベースをつかむことが重要だと思います。試行錯誤しながら自分に合うベストな勉強方法、生活リズムを探して、時には力を抜いて休むことでしっかり休心とも大切だと思います。日々努力し、最後まで諦めず続ければ、きっと良い結果になるはずなので、自分を信じて頑張ってください。



現役合格

### 2018年度 裁判所事務官(大卒程度) 最終合格

鹿児島校 谷口 千奈さん～志學館大学～  
『とにかく東アカに足を運びました』

私が勉強する上で、特に心がけていたことが、二つあります。毎日、ここまで勉強するというように一日の目標を立てるごとに、とにかく東アカに行くということです。講義時間より長いぶく早く東アカに行くと、自習をしている人も多く、自分も頑張ろうと思えました。この二つを心がけ、リズムを崩さず勉強することができ、安心感につながりました。

また、東アカで勉強すると、苦しい時や悩んだりした時に、職員の方や、友達に相談できたので、そのように乗り越えられたことも多かったです。

小さなことでも悩ましく、周りの人間に相談することが大事だと思います。

毎日授業を受けて自信を育むといった積み重ねが結果につながると思います。早めに少しずつ面接対策も併せて行ながる頑張ってください。



現役合格

### 2018年度 国税専門官 最終合格

鹿児島校 中間 栄徳さん～鹿児島国際大学～  
『一日12時間勉強』

講義は毎回出席し、講義の復習は3時間程度行なっていました。勉強はテキストに書いてあることと、実家の問題点を比べて覚えるところ、やりやすいです。模試は、結果がいいくなるのは最後の模試くらいだと思っていますので、気にしないことをすみます。

時間が空いたら自習室を利用して学習をしました。一日12時間を利用すれば、大学の休みから始めました。

学習では、過去問を解くのが一番の近道だと思います。また、模擬試験は一題一愛せずに学習を継続することも大切です。

アカデミーでは、大勢の友人が作成した、精神的にキツイ時には励ましあうことができます。学習も自分のタイミングで行なうことができるで、十分に活用した人が合格するのではないかと思います。一年間辛い時間が続くと思いますが、それを成し遂げると、より強く新しい自分になれるはずです。



現役合格

### 2018年度 農林水産省水産系技術職員 最終合格

鹿児島校 渡瀬 華さん～鹿児島大学～  
『目標からプレゼンでやるべきことをやる!』

航空管制官を目指したのは、高校生の頃、航空管制官の方とお話をし、憧れを持ったのがきっかけです。

最後まで目標を持って、プレスに頑張ったことが最終合格できたポイントだと思います。

航空管制官志望だったので、東京アカデミーでは、教養に絞って学習しました。

私は、ただ聞いていただけではなく、その場で覚えていきました。

マーカーを引いたり、ノートに書いたりしながら覚えました。

分からぬ時は先生に質問して、その日のうちに復習をしてノートをまとめ、その単元の問題集を解き、間違った所は再度

テキストで確認しました。

最初から力み過ぎず、気分転換しながら学習することも大切です。

ただ、自分で決めたことはしっかりやり、やるべきことは気を抜かずしてやるといつ所は変えてはいけないと思います。早いうちに目標を決めて絶対叶えるぞ!と思っていれば大丈夫です!



現役合格

### 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

(内定先: 鹿児島労働局)

鹿児島校 岡元 慎太郎さん～宮崎公立大学～  
『明確な目標・夢を見つけよう』

私は、東京アカデミーに入る前に民間企業で2年間働いていました。その後、労働行政に携わりたい一心で勉強に取り組んでいました。私の場合、明確に「したい仕事」が決まっており、それ故に勉強計画も立てやすく、モチベーションも持続できていました。公務員受験に際しては、学習よりも、明確な目標・夢を考えることが最優先だと私は考えています。尚、勉強は「スキマ時間」を大切に考えてください。5分、10分の何気ない時間が最も「汗や頭になる」勉強だと思います。JRで通学していましたが、通常時間中はすつと問題集とともに過ごしていました。

また、「学習する時はとことん学習する」、「休む時はとことん休む」とことで再び頑張れると思います。本番の試験では、結果を考へてはダメです。結果(合否)よりも前の前の1回1回にベストを尽くすことに集中してください。



現役合格

### 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

(内定先: 鹿児島地方検察庁)

鹿児島校 井上 幹太さん～鹿児島大学～  
『駆け足になりますが自分にピッタリ』

東アカの講義は、言わば公務員試験のプロの集まりです。最近の試験問題の傾向や、受験生が苦手とする分野、面接官がどういったところを見ているか、などなど全てにおいて最新の情報を熟知しています。そのことは、何もかも初めてで不安でいっぱいの私にとって、「東京アカデミーを信じていれば大丈夫!」と思うことで、精神的な支えにもなっていました。

それだけではなく、やはりプロの講師による講義は天下一品で、たった暗記するのではなく、どうしてそのような理屈を学べることや、問題の解き方のノウハウを知れることが、独学や他の講座との違いだと思います。

最終合格までのボイントは、月並みですが、最後まで諦めなかつたことだと思います。ひとつひとつを前向きに受け止め、東京アカデミーを、講師の先生方を、そして何より自分自身を信じてあげることが合格に近づく第一歩になると思います。



現役合格

### 2018年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格

(内定先: 鹿児島大学)

鹿児島校 川畠 満祐さん～鹿児島大学～  
『東京アカデミーと自分を信じれば合格に近づく』

東京アカデミーは、言わば公務員試験のプロの集まりです。最近の試験問題の傾向や、受験生が苦手とする分野、面接官がどういったところを見ているか、などなど全てにおいて最新の情報を熟知しています。そのことは、何もかも初めてで不安でいっぱいの私にとって、「東京アカデミーを信じていれば大丈夫!」と思うことで、精神的な支えにもなっていました。

それだけではなく、やはりプロの講師による講義は天下一品で、たった暗記するのではなく、どうしてそのような理屈を学べることや、問題の解き方のノウハウを知れることが、独学や他の講座との違いだと思います。

最終合格までのボイントは、月並みですが、最後まで諦めなかつたことだと思います。ひとつひとつを前向きに受け止め、東京アカデミーを、講師の先生方を、そして何より自分自身を信じてあげることが合格に近づく第一歩になると思います。



現役合格

### 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

(内定先: 鹿児島地方法務局)

鹿児島校 常田 京香さん～鹿児島大学～  
『座学以外の取組も早めに頑張りました!』

ゼネラリストよりスペシャリストでありたいと思い、最終的に法務局を選択しました。内定に向け、個別説明会への積極的な参加や、大学2年生頃からは選挙発表や模擬裁判のボランティア、部活動での幹部など、課外活動も積極的に取り組みました。東京アカデミーは、講義を大事にし、学んだことはそのままのうちに定着させるようにしました。大学の学内講座と連絡があり、講師の先生方にいつも質問に行なうことができたからでした。

また、官庁訪問についての細かい情報を教えてもらったり、相談にのついたいたいに事務局の方の存在もとてもありがたかったです。

勉強は、あまり他者と比べず、「自分は自分」と切り替えて励むこと、適度に恩返しきることも大事です。私は、毎週曜曜は2時間だけ好きなTV番組を見ると決めていました。

今は、第一志望の官庁に内定をいただきとても幸せです。



現役合格

### 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

(内定先: 鹿児島労働局)

鹿児島校 稲富 天紀さん～久留米大学～  
『独学とは違う、偏りなく学習できました』

講義には必ず出席し、テキストは重複で見て応じて見直しのためにノートに書き込みました。模試は、受けた方に多くアカデミーの友人とまとめ、よくいよいよ解説をしながら間違えた点や重要な点を確認しました。

アカデミーで通うこと、独学と異なり、他の科目も偏ることなく学習することができます。また、講義に出席することで、わからない問題も解決することができます。

公務員試験を受験される方は、何のために勉強するのか自分の中での偏りと認識し、一日の学習時間を決め、必ず守って習慣づけることが大切だと思います。

アカデミーでは、同じ目標を持つ人々が集まっているので、相談しながら学習ができることができ、話することでストレスも解消できました。休憩室以外では、スマホを使わないようにしましたが、オンドオフにメリハリを付けることも大切だと思います。



現役合格

### 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

(内定先: 九州地方整備局)

鹿児島校 鶴留 あやさん～鹿児島大学～  
『我慢強くコツコツと』

学習面では、早い時期から勉強に取りかかるところ、科目が多いので計画立てで勉強に取りかかることが大切だと感じました。

試験直前には、時事対策や受験申込などをどのようにすればならないかの直前に焦って詰め込みながら済むようになり組み合ったと思います。尚、試験情報や、受験申込方法などをガイドシス等で配付される資料を活用していったのでとても助かりました。

また、たくさんの問題集をこなすのではなく、出た問題や準擬试题を何度も解き直すことが一番効率的だと思います。



現役合格

### 2018年度 国家一般職(農学) 最終合格

(内定先: 農林水産省)

鹿児島校 塙 雄佑さん～鹿児島大学～  
『リフレッシュしながら辛い時期を乗り越えよう』

東京アカデミーでは、県・市・國家等それぞれの本試験の発出分野をまとめて冊子が配られ、科目が多く大変な勉強時間を短縮することができた点は、独学では得られないところだったと思います。また、相談にも親身になってくれたあたり、精神面においても大きくなかったです。勉強では努力している姿を見ることができるので、自分も努力しなければという気持ちにさせてくれました。

勉強を開始する時期は、早ければ早い方がいいです。勉強は一人でするものだと思いますが、友人とたまに出かけたり、食事をしたりしてリフレッシュも大切だと思います。本当に長期戦になり、精神的にも辛い時期は絶対に来ますが、事務の方や、友人、家族に相談したりして、モチベーションを保って頑張るは絶対に結果につながります！

キツイときはしっかり休んで、自分を信じて頑張ってください!!



現役合格

## 2018年度 国家一般職(建築) 最終合格 (内定先: 九州地方整備局)

鹿児島校 迫田 梓さん ~金城学院大学~

### 『東京アカデミーで充実感・安心感を得ました。』

私が志望する建築職では、工学の基礎(数学・物理)も専門試験で課されるのですが、東京アカデミーには、様々な科目を担当される先生方がおり、特に理系科目的担当の先生には、これらの方の質問にも対応していただき大助かりました。勉強するにあたっては、出題傾向を把握し、自分にとって何を優先すべきか考えて学習を進みました。また、私は、ノートづくりに力を入れたタイプですが、ノートづくりをするメリットとしては、「理解が深まり知識が定着できる」点で、教材に比べ自分で必要なポイントをまとめるため、見やすく復習しやすいノートができたと思います。

私は、毎日東京アカデミーに行き、自習室での学習も含めた学習環境の中で、より多くの科目に取り組み、充実感・安心感を得ました。親しみやすい先生方や事務局の方々、そしてクラスの友人などと交流することで、情報を得て共有できたり、刺激合ったり、不安を和らげることができました。多くの人と交流することで、面接に備えていく社会性・社交性も多少なりとも磨くことができたのではないかと思います。

## 2018年度 国家一般職(行政関東甲信越) 最終合格 (内定先: 神奈川県労働局)

鹿児島校 濑角 麻美さん ~鹿児島大学~

### 『これからの人生にとってかけがえのない出会い』

## 2018年度 裁判所事務官(大卒程度) 最終合格

鹿児島校 石川 真聖さん ~鹿児島大学~

### 『論作文・専門記述の丁寧な添削に感謝』

東京アカデミーでは、公務員試験に関する情報を多く得ることができ、自分で対策するところが難しい二次対策が充実していた所がとてもよかったです。私は、論作文や専門記述の添削を先生方に何度もしつこい位にお願いしていたのですが、その1枚1枚とても丁寧に添削して頂けたので、書き方について付けることができました。

面接対策では、納得いくまで模擬面接をして頂けたことで本番でもあまり緊張せずに臨むことができました。長い受験勉強を戦い抜く上で必要なことは、自分なりの目標を設定してそれにに対するモチベーションを保ち続けることです。勉強が辛くなったら時には、志望先のパンフを読み、合格後の自分をイメージしたり、友達と話したり、遊びにいくなどの気分転換をするのも良いと思います。東京アカデミーをうまく活用しながら自分の目標に向かって最後まであきらめずに頑張ってください。



## 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格 (内定先: 福岡入国管理局)

鹿児島校 佐藤 萌さん ~鹿児島大学~

### 『E判定から怒濤の追い込み』

毎日講義に行くと、席もなんとなく決まってきて、クラスで勉強しているアカデミー生に刺激を受けましたし、試験会場で見かけると安心できました。

私は、本気で勉強始めたのが遅く、焦る気持ちもありましたし、一生懸命勉強しても模試ではE判定ばかりで不安で押しつぶされそうな時もありました。それでも講義を通じて自分のやり方を変えずに努力できたのは、アカデミーで勉強している方や、アドバイスをくれる先生や事務局の方々、身近に頑張っている友人がいたおかげです。一緒に仲良く勉強する人もそうですが、努力をしている姿が見える人、不安な気持ちを相談できる人も、私にとって大きな力になりました。

長い長い道のりではありますがあ、自分を信じて途中投げ出さず継続していくことができると満足できる結果が必ずついてくると思います。



## 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格 (内定先: 鹿児島労働局)

鹿児島校 赤塚 文仁さん ~鹿児島大学~

### 『水滴石を穿つ』

東京アカデミーには尊敬できる友人がおり、その友人みたいにないとモチベーションにもつながり、相談したり、励まし合ったりできました。また、職員の方々は公務員試験のプロなので安心して試験に臨むことができました。

『水滴石を穿つ』という言葉があります。水滴が絶えず落ち続けることによって、石に穴があくということから何かを成し遂げる上で継続することの大ささを表現していると思います。

公務員試験は難しく、しかし「一握りの秀才しか受けられない」というような試験ではありません。したがってコントロールを積み重ねることが何よりも大切だと思います。そのためにはモチベーションが重要になります。あのアイルが頑張っているから俺も!とか「ドラマに悪化されて」とかなんでもいいので、色々な刺激をモチベーションにつなげて努力を継続してほしいと思います。



## 職歴があっても大丈夫! 公務員への転職の夢が叶いました!



## 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

(内定先: 鹿児島労働局)

鹿児島校 坂元 聖菜さん ~鹿児島大学~

### 『公務員になりたい気持ちの“今”が好機』

私は、働きながら通学していたので、決まった時間に決まった科目的講義を受けて勉強できるということが、まずとても良かったと思います。自分一人での学習だと、どうしても苦手科目を避けてしまいがちだったので、どんなに分からなくなても苦手でも、まずは講義を聞いて、一つでも知識や理解を深めていくことを意識しました。また、一緒に勉強する友人がいるということが、一番良かったと思います。独学だと、特に働きながらでは勉強は後回しにしがちでしたが、「頑張ろう」と声をかけてくれる友人がそばにいることが、とても心強かったです。

大学生(現役)の方々には、ハイト・大学、そして公務員の受験勉強が果たして立派に行えるのか不安を抱いている人も多いと思います。けれど、一度社会人になってから勉強を始めるのは、周囲の理解や金銭的なことなど、大学に通っている頃よりもさらに多くの困難とタイミングを見極める力が必要になります。今、公務員になりたいという気持ちがあるなら、そして、勉強を始められる環境が整っているなら諦めないでほしいです。好機は“今”だと思います。

独学で勉強していた頃と比較して東京アカデミーは、出会いが多い点が良かったです。なんなくやる気が出ない。。。と感じる日でも、隣を見たら頑張っている友人や、質問や相談に親身になって乗ってきた講師や事務の方々に支えられて合格することができました。合格後も一緒に遊びに行き、相談できる友人に出会えたことは、これから的人生にとっても大きなかけがえのない出会いとなりました。一人では、決してやり遂げられなかったと思います。学習法は、人それぞれだと思いますが、とにかく問題を解いて、傾向やポイントを持つて掴んだ上で、テキストを読み込み、絞りに絞った苦手手順をノートに書き出し頭に詰め込むやり方で最終的には落ち着きました。

何かをやり続けることは、全力でやっている限り、どこからかで投げ出したことなく、誰かが見ていますよ。頑張っていることは、誰かが見ていますよ。一人で抱え込まず、講師や事務の方々、そして同じ授業を受けて、同じように切羽詰っている人に声をかけてみてください。必ず支えてくださる方がいます。絶対に大丈夫です!

## 2018年度 国家一般職(農業農村) 最終合格

(内定先: 九州農政局)

鹿児島校 石本 華子さん ~鹿児島大学~

### 『毎回出席、帰宅後必ず復習!』

私は、どんなに忙しくても毎日講義は受けるようにしていました。また、アカデミーで行われる様々なガイダンスにも出来る限り参加しましたが、参加することで自分のモチベーションも上がり、模擬試験もランキングを見ると、いつも知り合いがいて勉強していましたため、とてもやる気につながりました。

勉強をする上での心がけていることは、『授業後は、必ず家に帰って復習する』ということです。性格的にも、一度やらなくなってしまった、やるべきことが溜まる一方で、やる気がなくなってしまうので、毎日この次の日までには絶対に授業の復習は終わらせるようしていました。

尚、私は過去問など解いて答えを書き出した用紙は、ずっと残していました。本番直前になると不安になりますが、これを見て自信を持つようにしました。あと、毎朝大学へ行く時間までの5分などを隙間時間を使って1問でも多くの問題を解くように心掛けました。



## 2018年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格

(内定先: 熊本大学)

鹿児島校 浅田 和寿さん ~鹿児島大学~

### 『誘惑を打ち消し時間があるうちに勉強しよう!』

アカデミーの講義は、用事がない限り出席し、講義以外でもアカデミーのテキストを使用して勉強しました。テキストはわかりやすく、アカデミーでは周りが勉強している人はかなりなので自然と自分もやる気が出ました。

勉強をしていく上で、どれだけ誘惑を打ち消すことができるかが大事だと思います。一番はスマートフォンだと思いますが、自分はスマッターやインスタなどを消し、使わないようにしていました。そうすれば自然と使わなくなり、勉強に時間をかけることができます。

また、友人といいライバル関係ができることで、もっと勉強を頑張ろうと思えたので、誰かがそういう人がいるといいます。

尚、私は過去問など解いて答えを書き出した用紙は、ずっと残していました。本番直前になると不安になりますが、これを見て自信を持つようにしました。あと、毎朝大学へ行く時間までの5分などを隙間時間を使って1問でも多くの問題を解くように心掛けました。



## 2018年度 国税専門官 最終合格

鹿児島校 伊東山 允さん ~鹿児島大学~

### 『豊富な模試やガイダンスでモチベーションUP!』

アカデミーは模擬試験が定期的に多く実施されるので、様々なガイダンスも開催されるので、それをモチベーションに勉強することができます。

私は、講義に出席できない日もあったのですが、そのときは、後日録音データを聞いて勉強していました。また、自習も毎日行い、基礎問題を毎回を中心に力を入れていました。基礎問題を何度も繰り返し直していくれば、本番も結構対応できると思います。

第二次試験の対策として、面接練習にはできるだけ参加しましたが、なかなかまいります。厳しく指揮していただきました。友人と集まって面接練習をすることもあります。本番の国税の面接は、一番手がこたえがなかったのですが、自然体で普通に回答できたのが非常に良かったのではないかと思います。

尚、勉強のことや受験先のことで悩んだときはよく事務局に相談に行き、アドバイスをいただきとても助かりました。



## 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

(内定先: 九州地方整備局)

鹿児島校 松藤 由佳さん ~鹿児島大学~

### 『同じ目標に向け頑張るみんなに鼓舞されました』

東京アカデミーでは、自習室も利用できるところがとてもよかったです。友達には民間企業への就職や大学院への進学を希望している人が多いでましたが、東京アカデミーに行くと、公務員試験という同じ目標に向かって頑張っている人がばかりだったので、私も頑張らないといけないと鼓舞されました。

また、模試を受けることができたこともモチベーションの維持につながりました。公務員試験や試験勉強について分からないことが多いでしたが、併願先、志望先のことなど、今までのデータも踏まえて個別に相談にのってくれてくださる事務局の方々の存在も大きかったです。

公務員試験の勉強は範囲も広く、勉強する時間も長いですが、真面目に取り組んだ先には得られるものがあると思います。目標を見据え、たまには意抜きもしつつ、モチベーションを保って頑張ってください。



## 2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

(内定先: 長崎税關)

鹿児島校 立山 咲さん ~鹿児島大学~

### 『親身で熱心な対応で自信とやる気が出ました』

東京アカデミーにてよかったです。講師の方々や事務局の方々が、受講生に対し、親身に、そして熱心に対応してくださいましたところです。だからこそ自信になりましたし、応援してくれるから頑張ろうという気持ちになりました。

また、模擬試験の上位ランキング表が教室に掲示されるのも意外とよかったです。最初はイヤだなあと思ったのですが、自分の名前が載った時は嬉しかったですし、会場の名前があると自分も負けずに頑張ろうと思いました。

公務員試験は、本当に苦ししい思いをしながら自分に負けず、自分を信じて努力し続けた人が合格するものです。きつい、苦しい思いをたくさんして、それを乗り越えたときの達成感や夢を叶えた喜びは計り知れないものです。東京アカデミーの講師の方々や事務局の方々を信じ、最後まで頑張ってください。



## 2018年度 国立大学法人(九州電子・情報) 最終合格

(内定先: 九州大学)

鹿児島校 福嶋 聖司さん ~鹿児島大学~

### 『しっかりとしたサポートで不安なく試験に臨めました』

地元福岡で働きたいと思い、受験先を決めました。警察官や国家一般職などいくつか併願しましたが、どの受験先も手を抜かず、しっかりと面接対策をすることが大事だと思いました。

面接の回数を重ねることで、自分の考え方をしっかりと言えるようになりました。

東京アカデミーでは、わからないことをすぐに質問できたり、テキストや問題集はどちらもわかりやすく、自信を持って学習することができます。一次試験後も、しっかりとサポートがあり、不安を感じることなく試験に臨むことができました。



**2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格**  
(内定先: 宮崎地方法務局)

鹿児島校 武田 慎司さん ~鹿児島大学~  
『カラオケボックスでも面接練習!』

3月に福岡であった業務説明会に参加し、法務局の仕事に興味を持ったため希望しました。一次合格してから他の業務説明会にも参加し、ここで働きたいという強い意を強く持つようになりました。

国家一般職の場合、志望官庁の方にしっかりと名前を覚えてもらうことが大事だと思うので、積極的にアピールしましょう。

尚、アカデミーでは、自習室も積極的に利用していましたが、自習室はとても静かで、周りも集中して勉強しているので、よい環境だと思います。また、他大学や他学部の人とも仲良くない、色々と情報を共有できるのもアカデミーに通うメリットだと思います。面接対策など、友達とカラオケに集まって、模擬面接などを多い本番に臨んでいました。気分転換に友達と話したり、遊びに行ったりすることも大事です。適度に休憩をはさみ、長い公務員試験の勉強を乗り越えましょう。



現役合格

**2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格**

(内定先: 九州防衛局)

鹿児島校 朝田 岳宏さん ~鹿児島大学~

『長期的に計画的な学習をすることが大切』

講義で解き方を学んで、自習で問題を解いてアウトプットすることを心掛けました。勉強する範囲が広いので、範囲を一通り確認してから長期的に計画を立てて進めていく必要があります。

夏までには教養試験の範囲を終わらせ、夏からは専門の勉強に力を入れました。12月まで出た間の基礎編だけを繰り返し解くようにしていましたが、基礎的な問題は絶対に落とさないように勉強した方がいいと思います。

講義を受けてそのままにせず、不安はなくなることがないのです。あえて問題を多く解くことをおススメします。

東京アカデミーは、受講生が全国にいるので、東京や福岡といった他の地域の面接の情報が集まっている。事前の準備がしやすく、一次合格した直後に面接練習を行いましたが、面接練習は東京アカデミーだけで行い合格することができました。



現役合格

**2018年度 国税専門官 最終合格**

鹿児島校 下園 悠加さん ~鹿児島大学~

『早いうちから本気で努力しよう!』

東アカに通って良かったと思う点は、大学と学ぶ場所を変えることで気持ちの切り替えができること、講座の組み立てが自分に合っていたこと、面接練習を何回もできたこと、講義を受けることで理解につながりやすかったことなどです。

長い期間学習し続けるのはとても大変だということは痛いほど分かります。分かりますが、企画の試験を終えて今思うことは、もっと早くから本気にしないで良かったということです。それは知識の面でもですが、それよりも精神的な面において重要な思いです。12月頃からだんだんと焦り始めました。「あれもこれも」と不安でいっぱいになります。その時の一番の支えは過去の自分だと思います。「これでやがって合格したから大丈夫」という気持ちになれる、向こうをすべきかはっきり見えると思思います。していかなければ私たちから言えることですが、早いうちに努力して悪いことはありません！



現役合格

**2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格**

(内定先: 鹿児島労働局)

鹿児島校 園田 るいさん ~鹿児島大学~

『最後まで諦めなければ絶対チャンスはある!』

私は、大学3年生の後期までゼミ等で忙しく本格的に勉強を始めたのは3月頃でした。時間があまりなかったので、とにかくDATA間を繰り返し探しようしました。

模擬試験は、実際の試験に近い問題と雰囲気で行われ、演習できたことはとてもよかったです。

二次試験対策としては、アカデミーの面接指導を2~3回繰り返し、志望動機など固めていました。

独学と比べて、講師の先生からの指導、事務局からのサポート等があるので、通って本当によかったと思います。

勉強していく中で、辛いことやや績につながらないことも多いと思います。私も4月まで模試の成績は後ろから數えた方が断然早かったです。しかし、最後まで頑張れば何がわかるかわからないもので国家公務員になれました。最後まで諦めずに頑張っていればチャンスは絶対にあります！



現役合格

**2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格**

(内定先: 鹿児島労働局)

鹿児島校 朝田 岳宏さん ~鹿児島大学~

『長期的に計画的な学習をすることが大切』

講義で解き方を学んで、自習で問題を解いてアウトプットすることを心掛けました。勉強する範囲が広いので、範囲を一通り確認してから長期的に計画を立てて進めていく必要があります。

夏までには教養試験の範囲を終わらせ、夏からは専門の勉強に力を入れました。12月まで出た間の基礎編だけを繰り返し解くようにしていましたが、基礎的な問題は絶対に落とさないように勉強した方がいいと思います。

講義を受けてそのままにせず、不安はなくなることがないのです。あえて問題を多く解くことをおススメします。

東京アカデミーは、受講生が全国にいるので、東京や福岡といった他の地域の面接の情報が集まっている。事前の準備がしやすく、一次合格した直後に面接練習を行いましたが、面接練習は東京アカデミーだけで行い合格することができました。



現役合格

**2018年度 国家一般職(行政九州) 最終合格**

(内定先: 鹿児島労働局)

鹿児島校 岩下 紘子さん ~鹿児島大学~

『講義以外の様々な説明会でも疑問を解消!』

私は、勉強を始めたのが12月中旬からだったため、周りとの勉強差や合格できるかの不安がとても大きかったです。

勉強は、講義を受け、講義の復習をして出た間で演習をひたすら続けました。何度も聞くことで、問題のパターンやよく出る問題などが見えてきて、楽しみながら勉強することができます。

また、アカデミーでは、講義だけではなく、様々な官庁の説明会や受験の流れ等のガイドラインがあったため、受験に対する疑問を解消することができました。尚、幅広い年齢層の方々と共に勉強できる環境であったため、いい刺激になりました。

いろんな官庁のパンフレットやホームページを見ると、自分がやりたい仕事が見つかり、勉強へのモチベーションへもつながったため、ぜひ勉強の合間にてもチェックしてみてください！



現役合格

**2018年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格**

(内定先: 鹿児島大学)

鹿児島校 竹内 智輝さん ~鹿児島大学~

『面接練習は絶対必要！』

東京アカデミーは、環境が良かったと思います。自分自身が自分から情報を入れたり、腰を上げるのが苦手なので、そこでの面倒をみていただいたことが、とてもありがたかったです。

あと、面接の練習は独学ではなくなかなか難しいと思います。正直、直前まで二次試験対策の面接練習はしなくていいんじゃないかなと思っていましたが、絶対必要です。いくら話すのが得意でも、ある程度自分の中で、話すことを決めておかないといふ本番で出でこないと思いました。もっと言うと、面接で話せるような体験をしておくことも対策の一つです。ボランティア、部活動、サークル、趣味、娯楽、どこからでも自分のことにつなげられるようなことをやっておくのがとても大切です。

人それぞれ違うと思いますが、周りに流されず、自分のやり方に素直に従うのもいいと思います。



現役合格

# その他多数

合格おめでとうございます!

# 最終合格しています！



## 『最終合格』の秘訣は 東アカ鹿児島校にあり!!



2019.1.26(土) パレスイン鹿児島